

2024-10-17

Puebla cuenta con más de mil camineros, ¿de qué se trata esta labor?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/finanzas/puebla-cuenta-con-mas-de-mil-camineros-de-que-se-trata-esta-labor-12727696.html>

El estado de Puebla cuenta con mil 300 camineros, que son todas aquellas personas que se dedican a la construcción y mantenimiento de carreteras o autopistas, de acuerdo con información de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Únete al canal de El Sol de Puebla en WhatsApp para no perderte la información más importante

Este 17 de octubre se celebra el Día del Caminero en México, por lo que el organismo empresarial indicó que la labor de todos estos trabajadores es de suma importancia, pero poco valorada.

Leer más: Dejará actual Gobierno proyectos para tres obras viales, incluida ampliación del Bulevar Atlixco

Explicó que ellos son los responsables de mantener en buen estado las vías de comunicación para que los automovilistas puedan circular de manera segura hacia sus respectivos destinos.

Incluso, la carretera es la infraestructura de transporte más útil, pues cuenta con 836 mil 603 kilómetros de carreteras que se integran por autopistas, carreteras, caminos rurales y brechas.

Esto hace que todos los estados de la República Mexicana, incluida la entidad poblana, tengan una buena conectividad para la población y los sectores productivos.

Una actividad poco conocida

A pesar de esta información, la CMIC explicó que la actividad de los camineros es poco valorada y conocida, a pesar de ser un trabajo de riesgo al realizar sus actividades por vías rápidas donde transitan miles de vehículos.

"Cuando circulamos por las autopistas y carreteras a la velocidad permitida no valoramos el trabajo de estas personas que laboran como camineros, cómo trabajadores que abren brecha, construyen y dan mantenimiento a nuestras vías de comunicación (...) También hay que decir, que es un trabajo de riesgo cuando hay conductores irresponsables o imprudentes causando accidentes fatales para los camineros", indicó la cámara.

El Día del caminero en México fue una fecha que instauró el expresidente Plutarco Elías Calles en el año de 1925. Se estima que, a nivel nacional, esta actividad emplea a 10 mil personas aproximadamente.